

## **Claves de sospecha histopatológica de las infecciones cutáneas**

*Dr. Eduardo Rozas*

Las infecciones cutáneas son un importante motivo de consulta dermatológica y el diagnóstico en la mayoría de los casos, se realiza fácilmente con el reconocimiento de sus principales manifestaciones clínicas. Sin embargo, en ocasiones el cuadro clínico puede ser inespecífico haciendo necesaria la realización de ciertos estudios complementarios para llegar al diagnóstico. Entre las pruebas complementarias de las que disponemos, la biopsia cutánea constituye una herramienta diagnóstica fundamental. El estudio detallado de los distintos patrones histopatológicos asociados a las infecciones de piel y partes blandas proporciona valiosa información sobre el posible agente causal, la profundidad de la infección y las estructuras involucradas.

En la siguiente presentación se revisan brevemente los principales patrones histopatológicos asociados a las infecciones cutáneas más frecuentes, haciendo especial hincapié en ciertos detalles histopatológicos muy sugestivos de infección, conocidos como claves. El reconocimiento de estos patrones y de determinadas claves nos pueden ayudar a realizar un diagnóstico correcto o incluso en ocasiones a la identificación del agente causal.